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令和６年度第２回習志野市介護保険運営協議会会議録 

 

１ 開催日時 令和６年１０月１７日（木）午後１時３０分～午後２時５分 

 

２ 開催場所 習志野市役所庁舎 ３階 ABC会議室 

 

３ 出席者 

【会 長 】 習志野市歯科医師会 会長 齋藤 守 

 

【副会長】 習志野市薬剤師会 副会長 青木 伸江 

   

【委 員 】 千葉大学 教員 飯野 理恵  

習志野市医師会 吉越 富士雄 

習志野市社会福祉協議会 副会長 鈴木 とし江 

習志野市民生委員児童委員協議会 副会長 岡 久郎 

（前）習志野市高齢者相談員協議会 会長 矢作 郁江 

（前）習志野市介護サービス相談員 皆川 良治 

 

【事務局】 健康福祉部 部長 小平 修 

 高齢者支援課 課長 長谷川 信二 

          介護保険課 課長 北澤 章匡 

 健康福祉部 主幹 相原 由美子 

      健康福祉部    主幹 岡澤 早苗 

 高齢者支援課 係長 上本 友恵 

 高齢者支援課 係長 柳生 洋明 

 高齢者支援課 主事 髙橋 なづな 

 高齢者支援課 主事 細田 裕介   

介護保険課 係長 下村 康弘 

介護保険課 係長 斉藤 里恵 

介護保険課 係長 今井 恵司 

 介護保険課 主査 阪中 かおり 

      介護保険課    主事 相原 くるみ 

     介護保険課    主事補 関和 純大 

 

４ 議題 

  日程第１ 会議の公開 

 

  日程第２ 会議録の作成等 

 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

 

  日程第４ 報告事項 
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（１）令和５年度介護保険特別会計の決算について 

（２）令和５年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）に係る決算について 

（３）令和６年度保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金について 

（４）地域密着型サービス事業者の公募について 

（５）地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について 

（６）居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について 

 

日程第５ その他 

 

５ 担当課 

   健康福祉部 介護保険課 

 

６ 議事内容 

 

日程第 1 会議の公開 

（齋藤会長） 

本日の会議は、「習志野市審議会等の設置及び運営に関する指針」により、原則公開となって

いる。ただし内容により公開非公開の判断が必要となった際は、その都度お諮りすることとした

いがよろしいか。 

 

（一同） 

異議なし。 

 

（齋藤会長） 

異議なしと認める。 

本日の内容に非公開事項はない。傍聴人については、定員に達するまで認める。 

 

日程第２ 会議録の作成等 

（齋藤会長） 

「会議録の作成等」についてお諮りする。会議録については要点筆記とし、会議名、開催日時、

開催場所、出席者氏名、審議事項、会議内容、発言委員名及び所管課名を記載した上で、市

ホームページ及び市役所の情報公開コーナーにおいて公開したいと考えるがこれに異議はあ

るか。 

 

（一同） 

異議なし。 

 

（齋藤会長） 

異議がないようなのでそのとおり取り扱うよう決定する。 
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日程第３ 会議録署名委員の指名 

（齋藤会長） 

会議録署名委員の指名について、飯野委員と矢作委員を指名する。よろしくお願いする。 

 

日程第４ 報告事項 

（齋藤会長） 

報告事項（1）「令和５年度介護保険特別会計の決算について」事務局から説明を求める。 

 

（北澤介護保険課長） 

報告事項（1）「令和５年度介護保険特別会計の決算について」(１)-１、-２ 資料に基づいて説

明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項（２）「令和５年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）に係る決算に

ついて」事務局から説明を求める。 

 

（相原健康福祉部主幹） 

報告事項（２）「令和５年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）に係る決算について」

資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項（３）「令和６年度保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交

付金について」事務局から説明を求める。 

 

（北澤介護保険課長） 

報告事項（３）「令和６年度保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金につ

いて」（３）-１、-２資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 
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（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項（４）「地域密着型サービス事業者の公募について」事務局から説明を求める。 

 

（長谷川高齢者支援課長） 

報告事項（４）「地域密着型サービス事業者の公募について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項(５)「地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について」事務局から

説明を求める。 

 

（北澤介護保険課長） 

報告事項(５)「地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について」資料に基づいて説

明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項(６)「居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について」事務局から説明を

求める。 

 

（北澤介護保険課長） 

報告事項(６)「居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 
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（齋藤会長） 

質問等ないようなので、これにて報告を終わりとするが、今まで報告の中で何か質問等あれば

お受けする。 

 

（青木副会長） 

認知症カフェの再開を進めているとの話があったが、現在実際に動いているものは何施設あり、

準備を進めているものは何施設あるか。 

 

（相原健康福祉部主幹） 

決算報告にもあるが、令和５年度中は再開ができずにいたため、補助金交付団体は２団体とい

う形となるが、今年度に入り新たに再開されたため現在は５か所となっている。介護関係事業

者が運営するものと、住民主体という新たな活動方法とで活動し始めたところである。また、今

年度中に新しく始めたいと準備を始めているものが２団体あるとの情報も入っている。少しずつ

ではあるが、認知症カフェが各圏域・全市域に向けて活動し始めたところである。 

 

（吉越委員） 

令和６年度の保険者機能強化推進交付金と介護保険保険者努力支援交付金の得点が県内３

位と１位というのはすごいことと思う。交付額は約３,７００万円とのことだが、この交付金はどの

ようなことに使われるのか。用途の指定はあるのか。 

 

（北澤介護保険課長） 

交付金については充当先が決まっており、全て地域支援事業に充当される。 

 

（齋藤会長） 

他に質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

日程第５ その他 

（齋藤会長） 

続いて日程第５、その他として、事務局より連絡等あればお願いする。 

 

（北澤介護保険課長） 

今年度の運営協議会はあと１回予定しているが、現委員が集まっての会議は本日が最後とな

る。これまで大変貴重なご意見を賜れたこと、厚くお礼申し上げる。 

 

（齋藤会長） 

以上をもって、令和６年度第２回習志野市介護保険運営協議会を閉会する。 

 

 


